

Freude über Platz drei

TANZEN Nentwigs feiern Bronze bei Landesmeisterschaft

SOLINGEN ■ Mareicke und Bastian Nentwig von der Tanz-Sport-Gemeinschaft Hamm gelang mit Platz drei bei den Landesmeisterschaften in Solingen ein toller Wiedereinstieg in die Turnierszene.

Die Titelkämpfe der Senioren Latein wurden vom TC Blau-Gold Solingen ausgerichtet. Nach mehr als einem Jahr Wettkampfpause, das Mareicke und Bastian Nentwig genutzt hatten, um neue Choreographien einzustudieren, waren sie sehr aufgeregt. Doch die tolle Stimmung in der brechend vollen Halle half ihnen über die Anfangsschwierigkeiten hinweg.

Die Vorrunde des Sen-I-B-Latein-Turniers wurde mit neun Paaren ausgetragen. Zwar unterliefen den Hammern noch einige Fehler. Trotzdem qualifizierten sie sich für das sechspaarige Finale. Damit hatten sie ihr gestecktes Minimalziel bereits erreicht. Im Finale traten sie dann befreit auf. Auf Grund der verdeckten Wertung – also ohne die bekannte offene Wertung nach jedem Tanz – wussten



Mareicke und Bastian Nentwig gelang ein toller Wiedereinstieg in die Turnierszene. ■ Foto: pr

sie bis zum letzten Tanz nicht, wie sie letztlich abschneiden würden. Nach spannendem Warten wurde

das Paar der TSG Hamm auf das begehrte Treppchen – und zwar auf Platz drei – aufgerufen. ■ **WA**